# ¡Por México! Atletas de Rugby de Tec Puebla van a Juegos Panamericanos



Alberto Rodríguez y Alessandro Cordone, miembros de la comunidad deportiva <u>Tec campus</u> <u>Puebla</u>, representan a México en los <u>Juegos Panamericanos 2023</u> que se celebran en Chile.

Rodríguez es parte de la **Selección Nacional de Rugby** mientras que Cordone es **entrenador** del equipo femenil de rugby.

Para ambos es la **segunda convocatoria del año en competencias internacionales**, la primera fue en el Rugby Americas North 2023, donde Alberto logró medalla de bronce y Alessandro consiguió la de plata para su equipo.

Iniciarán actividades el próximo 3 de noviembre, aunque ya están por viajar a Chile para iniciar su concentración y entrenamiento de preparación para la justa panamericana.

### La llegada a los Juegos Panamericanos

Fue el domingo 15 de octubre, al final de su última sesión de entrenamiento, cuando Alberto recibió la noticia de que formaría parte de los 12 rubgiers que viajarían a Santiago.

Él mencionó que lo que lo llevó a quedar en la lista final fue "cambiar mis hábitos, desde el sueño hasta la alimentación. Dentro del juego y también **tener una continua autocrítica**, estudiar mis partidos".

Y aunque Alberto compite en la rama varonil, expresó sentirse apoyado por el coach Cordone.

"Alessandro es una parte clave dentro de todo mi desempeño y esta es una oportunidad de **seguir creciendo juntos**. Tener a Alessandro en Santiago es como un colchón detrás de ti por si te llegas a caer", confesó Alberto Rodríguez.

## "Esta es una oportunidad para seguir creciendo juntos".- Alberto Rodríguez

Alessandro Cordone comentó sentirse orgullo del trabajo que ha hecho en la selección mexicana femenil, pero que no es solo gracias a él la llegada a los Panamericanos.

"Yo solo soy un facilitador y es un trabajo junto con el staff completo. Y por supuesto, los méritos van a las chicas que son las que bajan a la cancha y que se esfuerzan también a diario", comentó Cordone



/> width="1920" loading="lazy">

### Las características de la competencia

La preparación previa comienza oficialmente el día viernes 27 de octubre, donde las escuadras varonil y femenil llegarán a las Villas CONADE para su concentración. Posteriormente, el día 29,

se desplazarán a Chile.

Tanto en la rama varonil como femenil de Rugby 7, el torneo constará de 8 equipos diferentes que se dividirán en 2 grupos de 4.

Después de una ronda, los primeros 2 lugares de ambos grupos se disputarán en semifinales, mientras que los 8 restantes competirán por posicionarse entre el quinto y octavo lugar.

Ambas ramas debutarán el viernes 3 de noviembre en el Estadio Municipal de la Pintana. Un día después se celebrará la premiación en el mismo recinto.



/> width="1920" loading="lazy">

# TAMBIÉN QUERRÁS LEER: